

Annonce de collecte

Projets de l'EPER en faveur des personnes réfugiées en Suisse et dans le monde

Vous êtes-vous déjà demandé ce qui vous fait vous sentir bien en Suisse? Comment répondrait une personne réfugiée en Suisse ou en Roumanie? L'EPER s'engage en faveur de personnes réfugiées autant en Suisse que dans le monde. Elle aspire à une société ouverte et inclusive et soutient à travers ses projets les personnes migrantes et réfugiées.

L'EPER, par Diversi'Team, a créé un projet d'intégration par le sport dans le canton de Vaud. Cet exemple d'inclusion au quotidien s'adresse aux personnes migrantes qui souhaitent pratiquer un sport en groupe. Il leur offre la possibilité de devenir membre d'un club de sport pour s'entrainer régulièrement en équipe. Diversi'Team travaille à intégrer des personnes migrantes dans des clubs de sport régionaux et favorise ainsi l'intégration sociale. La mise en lien permet aux personnes de se créer un réseau social, de parler régulièrement le français, de reprendre confiance en elles, d'être valorisées en tant que sportives et d'être en meilleure santé.

Grâce à ses organisations partenaires, l'EPER est aussi présente en Roumanie, où elle soutient les personnes réfugiées venant d'Ukraine au nombre de 100 000 à la fin de l'année 2022. Dans un premier temps, elle a pu garantir la sécurité de ces familles exilées et leur a fourni une aide vitale. Le projet vise, dans un deuxième temps, à améliorer l'intégration sociale et économique des familles ukrainiennes, dont plus de 80 % sont des mères avec enfants ne disposant d'aucun revenu. Cours de langue, soutien psychosocial, aide à la recherche d'emploi et à l'intégration des enfants dans le système scolaire sont par exemple proposés pour faciliter leur intégration en Roumanie.

Grâce à votre collecte, vous contribuez à rendre la société plus inclusive, en Suisse et dans le monde. Merci du fond du cœur pour votre soutien !

Mention : Dimanche des réfugié·e·s 2023